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RCC PAU DOS FERROS E O SONHO DA CASA PRÓPRIA.








 

A realidade hoje de nossos grupos de oração, expressão máxima de serviço para o movimento da RCC, apresenta um problema com o qual aprendemos a conviver e que ainda não sabemos até quando continuaremos, que é a necessidade de uma sede própria. Como sabemos, nossas reuniões de oração que acontece semanalmente, se realizam nas capelas da Paróquia de Nossa Senhora da Conceição. E estas, algumas vezes e por razões aceitáveis, não podem disponibilizar esses locais. Seja por um casamento que será celebrado no horário da reunião de oração do grupo, seja por um falecimento de um membro da comunidade que agora terá seu corpo velado na Capela (razão pela qual ontem não podemos realizar nosso encontro). Não se questiona as razões em supra, elas são legitimadas e fundamentadas pela coordenação paroquial a qual somos eternamente gratos pela disposição desses locais. Como citado anteriormente, são razões aceitáveis e compreensíveis. O que se coloca em cheque é a própria necessidade dos nossos grupos de oração de ter sua própria sede. Não somente para as reuniões semanais como também para todos seus eventos ao longo do ano. 
Todos nós que fazemos parte da RCC local e que a amamos, temos a obrigação de unirmos força e desenvolver um projeto em que possamos ser contemplados inicialmente com um terreno para concretização dessa necessidade e desse sonho. Precisamos agora, com um espírito de ousadia, intrepidez e com um profundo ardor missionário, levantar essa bandeira e ter a certeza de que nada nem ninguém nos poderá resistir, que nenhuma porta ou portão permanecerá fechada quando filhos e filhas do Deus de Israel se unem no mesmo objetivo. (Is 45,1).
Que possamos lançar a pedra fundamental do desafio, é hora de sentar e reavaliar o que somos e o que temos. Se estamos em tempos de guerra, sentemos e avaliemos nosso próprio exército, armas disponíveis, treinamento dos nossos soldados, (servos dispostos a abraçar essa causa), apoios internos e externos (o que fazer? como fazer?quando fazer?), e claro, na mesma proporção também analisar o poder de fogo do inimigo. Em que tipo de terreno irá acontecer essa batalha? qual a principal dificuldade? etc.
Um dos grandes ensinamento para nós, se encontra no modelo da ofensiva nacional. O Conselho Nacional da RCC naquele ano, inicio da década de 90, traçava metas a serem atingidas através de um planejamento estratégico desenvolvido após orações de escuta a Deus. E como todo planejamento, sua execução deveria ser perfeitamente coordenada. Uma ação coordenada é uma ação em conjunto onde todas as expressões do movimento deveriam está focadas, unidas, como um corpo orgânico, onde cada orgão que fazendo sua parte, concorre para o bom funcionamento da saúde, assim, todos os ministérios agindo coordenadamente também concorreriam para o sucesso daquela missão. 
Mesmo que sejam poucos, mas que sejam homens e mulheres valentes e corajosos, que não sejam medrosos (dos vinte e dois mil homens que estavam com Gedeão, apenas trezentos eram cheios de coragem (Jz 7) ), mas, homens e mulheres comprometidos com a missão: A evangelização e o resgate de homens e mulheres, fazendo-os que tenham uma experiência viva e forte com Deus, através da efusão do Espírito Santo, permitindo-os crescer na fé, na espiritualidade e na vida da Igreja.
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QUEM É JESUS?










Nos Evangelhos sinóticos encontramos Jesus perguntando para os discípulos a respeito de seus conhecimentos sobre Ele (Mc 8,27-33 ; Lc 9,18-22 ; Mt 16,13-16).

"Quem dizem que eu sou"? Jesus levanta essa questão já em terras de culto extremamente pagão, bem como, de elevado culto ao Imperador. Cesaréia de Felipe, nome dado por Herodes, o grande, para honrar o imperador Augusto e ainda ao seu filho Felipe. A voz do seu questionamento, ainda ecoa nos dias atuais, e assim como àqueles homens, nós também somos levados a dar uma resposta: Quem é Jesus para mim?

Com certeza já ouvimos falar de Jesus, seja nos templos ou fora deles. Acreditamos conhecê-lo independente da forma a qual recebemos tal conhecimento, se pelo que os outros falaram de Jesus, ou através de meu desejo em particular, minha vontade. Para aqueles homens, que se dispuseram a segui-lo, após ouvirem seu chamado, tiveram durante meses a oportunidade de presenciar grandes maravilhas por Ele realizadas, era "um profeta poderoso em obras e palavras, diante de Deus e diante dos Homens"(Lc 24,19). Esse tempo de convivência em que observaram todas as suas ações, encerram no coração destes, a certeza de que jesus é Cristo, o filho de Deus. 
E para nós, quem é Jesus? uma resposta simples e direta seria... Deus, ou "Jesus é tudo pra mim". "É nosso Senhor". Uma resposta natural, superficial que podemos professar sem qualquer aprofundamento que ela exija. É preciso compreender que antes de darmos uma resposta, é preciso levar emconsideração o grau de comprometimento com o qual ela me submete. Se faz necessário responder não somente com a voz, mas principalmente com a vida. Dizer quem é Jesus, é responder com toda sua expressão corporal, seus atos, palavras e pensamentos. Para isso, é imprescindível conhecê-lo. E para conhcê-lo, é essencial está a seus pés, ouvindo-O, obervando-O, gastando seu tempo com ele. Do contrário, como posso conhecer alguém se apenas escuto falar dele, mas não me aproximo para verdadeiramente o conhecer de perto. No texto, todas as respostas foram boas a respeito de Jesus. A minha hoje também pode ser. Mas, não quer dizer que eu o tenha comigo. Muitos de nós pensamos conhecê-lo. Professamos em seu nome, expulsamos demônios, curas e tantos milagres, agora, será que o expressamos com toda nossa vida? Se a resposta for negativa, poderemos fazer parte daqueles que se encontrarão em uma situação complicada: "Afastai-vos de mim, nunca vos conheci"(Mt 7,23).
Conhecer Jesus é amá-lo. Amá-lo é escutar, viver e praticar o que ele diz. É viver em Deus, é transcender do estágio natural para o que Paulo define como "homem espiritual" (1Cor 2,15). Assim, será possível dizer que Jesus Cristo é o Senhor, o Cristo filho de Deus, "pois não foi a carne, nem o sangue que o revelaram" (Mt 16,17), mas, o próprio Espiríto Santo que dar toda inspiração, para assim, nos tornar verdadeiramente seus discípulos. 

Se ainda não temos uma resposta profunda, ou se a nossa ainda é superficial, o Senhor hoje quer de nós uma resposta concreta, comprometida, que seja dada com nossa vida. Se nos sentimos enfraquecidos para dizer, que peçamos ao Espiríto Santo para que revele em nós a face do Filho de Deus, do Cristo, do nosso Senhor. Que nosso coração seja consumido por esse amor e possamos fazer estremecer toda nossas entranhas e emergir com uma força que nos tire das trevas desse mundo e nos coloque à luz da tua face.
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RENOVAÇÃO E RESGATE.










PROGRAMA RENOVAÇÃO E RESGATE

A SUA MAIS NOVA FORMA DE SE ABASTECER DAS COISAS DO ALTO. 

LOUVOR - FORMAÇÃO - ORAÇÃO E PREGAÇÃO !

TODO SÁBADO PONTUALMENTE ÀS 11:00hs, LOGO APÓS O PROGRAMA SAMBA E CANÇÃO DO NOSSO IRMÃOZINHO GEOVAN SENA.
EVANGELIZANDO CORAÇÕES E RESGATANDO VIDAS.
D U M B O FM - 96,5  -  A NOSSA RÁDIO!
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DESPERTA, TU QUE DORMES...









“Desperta, tu que dormes, e levanta-te dentre os mortos”. (Ef 5,14).


Segundo o Dicionário Aurélio, sono é o estado de uma pessoa cuja sensibilidade e atividade ficam suspensas; adormecimento, repouso. Mas, a que tipo de adormecimento faz referência a citação bíblica supra? Seria ao sono natural o qual tem sua definição no Aurélio? Seria uma alusão ao sono profundo, expressão usada para designar a morte física? Ou, seria ainda ao sono espiritual, aquele que tanto tem dificultado e impedido que o homem desenvolva seu relacionamento com Deus, gerando nestes, a cegueira para que não reconheçam o "tempo favorável"?(2Cor6,2), Que os faz recusarem viver à sombra do Onipotente, procurando viverem sob a escuridão da noite (Is 60,2). 


Dos três tipos de sonos mencionados, o sono espiritual que na verdade deixa de ser sono, torna-se o pior dos pesadelos para os cristãos. Todo o seu alto poder destrutivo, está direcionada para um só objetivo, a fé, e claro, o bom relacionamento dos homens com Deus, levando-os ao afastamento e consequentemente à morte espiritual.
Infelizmente, são muitos os que estão adormecidos e nem se dão conta de como estão vivendo, estão cegos, surdos, mudos e mortos.
Vivem como os ossos ressequidos e que agora necessitam ouvir pela boca do profeta a palavra do Senhor. (Ez 37).

Criado à imagem e semelhança de Deus, o homem, após ter sua natureza decaída pelo pecado, porta de entrada para o sono espiritual, ele necessita agora voltar ao seu estado original. Deixar de ser informe e vazio, sair das trevas e encontrar-se com a luz do mundo. Embora criados livres e saudáveis, vivem cheio de enfermidades, presos aos grilhões do pecado, da miséria e da sexualidade desordenada. 


"... Tu que dormes..." expressão usada pelo autor para designar áqueles que vivem satisfeitos com o pecado, tranquilos por permanecerem informes, entregues a lascívia e a todos os prazeres da carne. Mas, o que é ainda mais grave, é que não somente a estes, mas também aos que já se dizem levantados, acordados, que se dizem convertidos, mas são mestres de obras que edificam em meio a Igreja, as sinagogas dos não Judeus(Ap 2,9). Representam a "fumaça de satanás" que invadiu o templo santo de Deus. Os "Escribas e Fariseus hipócritas"(Mt 23,23). Estes também permanecem adormecidos e insistem em acreditar que sua condição é melhor do que a dos outros. "Sepulcros caiados"(Mt23,27).
Acordem Líderes, Pastores e Servos, vamos rever nossas ações, vamos desejar o abatimento interior, clamar pelas lágrimas do arrependimento para que sejamos lavados de nossas imundices, das verdades que professamos e não assumimos de coração. Acordem, eis que o tempo passa, e ainda estamos presos no mesmo sono. aos indiferentes, acordem, despertem da sua paralisia espiritual. Tomem atitude e saiam das bordas do abismo da perdição. Examinai suas ações e gritem pelo Santo de Israel. 

Estamos no tempo favorável, e assim como aqueles que caminhavam uma região escura da morte, eis que agora brilhou uma luz. (Is9,2). É a voz do próprio Deus que agora nos chama:"DESPERTA, TU QUE DORMES", e ser despertado é enxergar os próprios pecados como Deus os ver. É cair em si, ser tomado pelo abatimento interior é acordar e reconhecer seu espirito decaído, sua forma atual, seu estado atual, seu pecado, suas misérias, seus atos e seu proceder. Invoca a teu Deus, ele virá em teu socorro para que não pereçais, e você o glorificará.(Sl 50,15). Levantai-vos vós que insistis em permanecer enganando-se, que acha que trilha o caminho da santidade, mas que na verdade resides tua alma nas profundezas da perdição, que imagina estás pronto para beber da taça que contém o "vinho novo" quando preparou-se tomar cálice que contém o furor de Deus. Caia em si e grite em alta voz: "Que devo fazer para ser salvo?" Sai, das bordas do abismo que hoje habitas. Faz uma reflexão e pergunta-te: como está tua alma? Ainda hoje estarias pronto a prestar contas da sua vida? Ou achas mais íntegro gritar para que sejas alcançado pela infinita misericórdia de Deus? 


O senhor hoje te chama. Quer que você seja hoje diferenciado em meio a essa geração má e adúltera. Geração corrompida e degredada.
Dai ouvidos à sua exortação. Acordem, ó sonolentos espirituais!
Despertem, revistam-se com o cinturão da verdade, a couraça da justiça, sapatos com zelo para propagar o evangelho, escudo da fé e a espada do Espírito (Ef 6,14).
 
 
 
 
 





ESCUTA AO CHAMADO DO SENHOR." DESPERTA, TU QUE DORMES". 

NESTA SEXTA-FEIRA, O GRUPO DE ORAÇÃO SEMEANDO A PAZ, REALIZARÁ MAIS UMA NOITE DE ADORAÇÃO AO SENHOR JESUS. TEMA: DESPERTA TU QUE DORMES. 
VENHAM ACORDAR DO PROFUNDO TORPOR EM QUE SE ENCONTRAM INEBRIADOS PELO VINHO DA INJUSTIÇA, DA IMORALIDADE E DOS PRAZERES DESORDENADOS. TENHA UM ENCONTRO PESSOAL COM A LUZ DO MUNDO E SAIA DAS TREVAS DO SEU PESADELO. ASSIM COMO AQUELES OSSOS QUER VOLTARAM À VIDA, O SENHOR QUER TE RESTAURAR POR COMPLETO, MAS PARA ISSO É PRECISO QUE VOCÊ DESPERTE.ACORDE E TENHA UMA ATITUDE. DÊ SUA RESPOSTA AO SENHOR.

O SENHOR ESPERA SUA RESPOSTA, PARA TE DAR UMA VIDA NOVA.
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VIGÍLIA DE ADORAÇÃO AO SENHOR JESUS









"E disse-lhes: Por que estais dormindo? Levantai-vos, e orai, para que não entreis em tentação" (Lc 22,46). 


"Não concedas sono aos teus olhos, nem repouso às tuas pálpebras. Ó preguiçoso, até quando dormirás? Quando te levantarás do teu sono (Pv 6,4.9).



"Já é hora de despertardes do sono" (Rm 13,11)
 
 
 
 








TEMA: DESPERTA TU QUE DORMES.
 



DIA: SEXTA - FEIRA: 26.02.10
 



HORAS; 19:00
 



LOCAL: CAPELA SÃO BENEDITO (Bairro S. Benedito)
 



CIDADE: PAU DOS FERROS/RN
 



REALIZAÇÃO: GRUPO DE ORAÇÃO SEMEANDO A PAZ - RCC
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SEMEANDO A PAZ: É TEMPO DE CONVERSÃO








 
O Grupo de Oração Semeando a Paz, realizou na noite deste sábado (foto), mais um encontro pentecostal. Um momento em que o derramar de Deus e os frutos desse pentecostes, foram manifestados nos corações e na vida dos irmãos que ali se fizeram presente. Com o tema: Conversão, sua leitura foi fundamentada no capítulo 3 da Boa Nova de Jesus narrada segundo Mateus, versículos do cinco ao dez. A reflexão expressou o tempo novo pelo qual passa a nossa liturgia. Tempo de convite à mudança, tempo de conversão.Tempo de sair da rota do comodismo, de ter atitude e partir para uma nova trilha. Mas, para isso precisamos acreditar que do outro lado encontrarei o que procuro. É essa fé que preciso ter como base, como certeza de que o caminho escolhido é onde encontrarei a verdadeira felicidade. Verdadeiro descanso. Preciso ainda do arrependimento. Arrpender-se é ter consciência de que o percurso trilhado até agora, quando confrontado com as verdades dos Evangelhos, me revelam um rastro de misérias, de desordens e de ofensas a Deus.

Fomos feitos por Deus e para Ele, e como toda boa obra da sua criação, trazemos conosco uma marca, um selo de sua originalidade. Um selo que nos garante que devemos nos realizar em Deus, que Ele deve ser o centro de nossas vidas, Senhor das nossas situaçoes e de nossas atividades. Se afastar desse Deus, é iniciar um novo percurso, uma nova tragetória que nos conduzirá a uma perdição eterna. A uma separação eterna da face de Deus. É viver infeliz, vazio e sem as credenciais que o identificam como filho de Deus e cidadão do céu. 


A própria natureza humana, decaída pelo pecado nos limita a que tenhamos uma atitude para colocar Deus no centro de nossas vidas. E nós passamos a assumir o controle. Nosso eu, nosso ego que se inflama quando somos adorados, servidos ou quando recebemos glórias que não são nossas. O processo inicial de conversão, se dá, quando começamos a lutar para retirar de nós o "eu", para que Deus possa assumir o controle de tudo. 

Não é fácil, não é simples. Aliás impossível pela nossa natureza decaída. A conversão exige que morramos para si mesmo e para o mundo. por isso torna-se dificil porque todos os dias nosso homem velho insiste em nos aparecer oferecendo prazeres,vaidade,orgulho e tentando de todas as formas nos seduzir. Todos esses males ficam alojados no nosso coração, criam raizes profundas , inflamam nosso ego fazendo o "eu" aparecer, abrindo portas para as paixões e afetos desordenados, apego a bens, dinheiro e até mesmo pessoas. Assim, vou minando todas as áreas do meu coração, e já não vou mais permitindo que Deus possa reinar soberanamente sobre ele. 
Dificil é, mas é possível quando nos abrimos para a graça. Desde que nos deixemos ser conduzidos pelo Espírito Santo. Se manifestarmos o desejo por mudança, e pedirmos a graça, ela será derramada e jamais nos faltará, pois essa é a vontade de Deus, que sejamos santos. 
A graça começa quando me vejo pequeno, necessitado, pecador, miserável. É quando caio em si, e desejo voltar à casa de meu Pai. É quando passo a aceitar os sofrimentos, é quando entendemos que o sofrimento figura como uma das principais forças para minha conversão pessoal. 
Deus nos ensina através do sofrimento, que tratado como filhos, somos educados para o aproveitamento, afim de nos comunicar com a santidade. (Hb 12,7). 
Que possamos mediante a graça, romper conosco e com o mundo, tomar nossa cruz, a cada dia, e seguir Jesus, sem murmúrio, sem uma alma revoltada, sem mágoas, sem ódio ou julgamento.
A igreja nos ensina que a conversão deve ser diária. Que pode durar não só a vida toda, mas ainda continuar após a morte. Em uma outra dimensão em que a Igreja chama de purgatório, aqueles que morreram durante seu processo de conversão, podem ainda dar continuidade nesta outra realidade. 
Enquanto participantes da realidade deste mundo, devemos sempre, todos os dias, pedir a graça de nos arrepender, de ter aumentada nossa fé, para assim, podermos realizar o plano de Deus em nossas vidas. 
Que neste período quaresmal, possamos fazer uso das armas em favor do domínio próprio. Armas que aniquilam o surgimento do nosso "eu" e nos coloca mais resistentes e conscientes para que, tendo domínio de si, não possamos ceder a sedução multifacetada do homem velho. São elas: ORAÇÃO, JEJUM, PENITÊNCIA, VIGILÂNCIA E PALAVRA DE DEUS.
A oração, faz com que entremos na intimidade de Deus e que nos tornemos mais sensíveis à sua voz. O Jejum como fator disciplinador do nosso "eu". Assim também a penitência. A vigilância como fator essencial, pois sem ela, de nada adiantará todas as anteriores. E a Palavra de Deus, como alimento, sustento, sabedoria, dicernimento, força, resistência e o manual de como deveremos proceder. 
Como verdadeiros filhos que retomam o caminho de volta, possamos agora dar testemunhos de vida, provar com nossos atos e ações, que nos convertemos como adverte o profeta João Batista. Assim, no dia em que o machado estiver posto na raíz da árvore da nossa vida, possamos mostrar os frutos da verdade que professamos, vivemos e a com a qual seremos preservados de conhecer as lâminas do machado da justiça, e consequentemente da destruição e do fogo.

ORAÇÃO: 
Vem senhor Jesus, pelo poder do Espírito Santo, revela agora em mim, aquilo que existe de mais oculto. Aquilo que tem me impedido de deixar que o Senhor reine soberanamente em minha vida. Vem entrando agora em todas as áreas do meu coração, aquelas em que o senhor não tem podido entrar porque eu não tenho permitido. Vem destruindo, como a força de um vento impetuoso que nada pode resistir, todos os males, do orgulho, da vaidade, ego inflamado, todas as paixões e afetos desordenados, os apêgos a bens, dinheiro e até mesmo a pessoas, vem dissipando, destruindo, aniquilando, neutralizando todo esse conjunto de forças negativas que estão sobre mim e sobre nós e que estão fincados nas mais profundas raízes deste coração e que tanto nos tem limitados. Que tanto tem nos impedido de encontrar essa conversão e de nela permanecer. 
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G. O. SEMEANDO A PAZ - MOMENTOS DESTA NOITE.








 É CLAMOR DE INTERCESSOR QUE SOBE ATÉ VÓS. VEM ESPÍRITO SANTO! 
 EIS ME AQUI SENHOR. REALIZA EM NÓS, TUAS MARAVILHAS.

 LOUVEM Ó CASA DE ISRAEL, LOUVEM AO SEU SANTO. 

 MANIFESTA SENHOR O SEU PODER. SOMOS OVELHAS QUE REENCONTRADAS QUEREMOS A VIDA NOVA.
 MOMENTO DE PROFUNDA ESPIRITUALIDADE.

 CONVIDADOS A VIVER UMA NOVA ALEGRIA, UMA ALEGRIA QUE JESUS PODE DAR.

 UNIDADE, IGUALDADE E FRATERNIDADE, É O STANDARTE SEMEANDO A PAZ.

 TODA CASA DE ISRAEL BENDIZEI AO SENHOR! POVOS E NAÇÕES, BENDIZEI AO SENHOR.

 MOMENTO DE ACOLHIMENTO. IRMÃOS, CONHECIDOS OU NÃO, SE TORNAM UM SÓ POVO E SÓ ESPÍRITO.

 O MINISTÉRIO DE MÚSICA, LEVA ATRAVÉS DAS NOTAS, O AMOR DE DEUS ÀQUELES QUE SE ABREM A SUA MISERICÓRDIA INFINITA.

 INICIANDO ANIMAÇÃO.

 FAMÍLIA, SANTUÁRIO DA VIDA. DEUS OS ABENÇÕE. 
MOMENTO INICIAL MARIANO COM OS IRMÃOS KLAUS E NAYANE.
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"...E SEREIS MINHAS TESTEMUNHAS" (At 1,8)








HOMENS E MULHERES, JOVENS E DULTOS, EXPRESSAM NESTA NOITE, A ALEGRIA DE CONHECER A RENOVAÇÃO PENTECOSTAL CATÓLICA E TESTEMUNHAM AS MARAVILHAS DE DEUS EM SUAS VIDAS.



 FILHA CONFIRMA AS MARAVILHAS QUE DEUS TEM REALIZADO EM TODA FAMÍLIA.
 MÃE, FALA DA ALEGRIA DE CONHECER A RENOVAÇÃO CARISMÁTICA E DIZ QUE HOJE É MUITO MAIS FELIZ.
IRMÃZINHA NATÁLIA, FALA QUE DEUS JÁ LHE DEU MUITAS VITÓRIAS, E QUE MAIS UMA AINDA , LHE SERÁ CONCEDIDA.

 NEÓFITO TAMBÉM EXPRESSA SUA ALEGRIA EM CONHECER A RENOVAÇÃO PENTECOSTAL CATÓLICA. 

 JOVEM TESTEMUNHA AS MARAVILHAS QUE DEUS TEM OPERADO EM SUA VIDA E NA VIDA DE SUA FAMÍLIA. EXPRESSA AINDA A ALEGRIA DE CONHECER E DE PARTICIPAR DO GRUPO DE ORAÇÃO.

 MAIS UM JOVEM TAMBÉM TESTEMUNHA O DEUS MARAVILHOSO, E DIZ NUNCA MAIS PERDER UM GRUPO DE ORAÇÃO.

 MARISA MENDES FALA DA VITÓRIA SOBRE A DEPRESSÃO, E DIZ QUE DEUS É A ÚNICA ESPERANÇA PARA QUEM ACREDITA QUE ELA JÁ NÃO EXISTA.

 IRMÃ TESTEMUNHA A AÇÃO E O PODER DE DEUS EM SUA VIDA, E DECLARA SUA ALEGRIA EM CONHECER O GRUPO DE ORAÇÃO.

 IRMÃZINHA, FALA DOS INSUCESSOS NA VIDA CONJUGAL,PROBLEMAS DE SAÚDE, A SUPERAÇÃO, E DECLARA SEU AMOR A JESUS,TESTEMUNHANDO SER HOJE UMA VENCEDORA.
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QUARESMA: TEMPO DE CONVERSÃO.









Desde a quarta-feira de Cinzas, que a liturgia da Igreja iniciou seu convite a todos cristãos para purificaçõ da alma e a recomeçar mais uma vez a caminhada. Vivemos no tempo favorável e recomeçar é preciso. A Quaresma (do latim quadragésima, é utilizada para designar o período de quarenta dias que antecedem a festa ápice do cristianismo: a ressurreição de Jesus), faz parte do ciclo pascal, pois, tem seu início na quarta-feira de cinzas e termina na quinta-feira Santa pela manhã. 

É um tempo para relembrar os 40 anos do povo de Deus no deserto. Os 40 dias de jesus que assim como Moisés, também passou pelo deserto, tendo os dois como objetivo à preparação para suas árduas e dificieis missões. 
Assim, nós também necessitamos de passar por este deserto. Não como o deserto de Jesus e do Servo Moisés. Mas nosso cenário, denota uma outra geografia. Nossos desertos nos chegam pelo sofrimento, pela dor, perseguição, angústia ou adversidades. É o tempo em que somos provados, pesados e medidos para sabermos se somos considerados suficientes para a missão. A minha missão é diferente da sua. A adversidade, mesmo que seja diferente, mas tem a mesma dimensão, o nível de dificuldade pode ser fácil pra mim e dificil pra você, a verdade é que, são perfeitamente superáveis. Nascemos vencedores, pesados ou medidos, nascemos para sermos suficientes, e se assim o somos, nascemos portanto vencedores (Rm 8,36).


O tempo quaresmal, é ainda um tempo propício para que possamos nos consagrar mais a Deus, nos dedicar mais e de forma intensa a leitura, ao ouvir e conhecer de forma profunda sua palavra. Tempo de procurar mais a oração, de buscar mais as coisas do alto, de se alimentar mais espiritualmente para assim, podermos encontrar dentro de nós, aquele dominio de si e a conhecer a força propulsora para a conversão ao Senhor Jesus.
Tempo de refelxão, tempo de fazer uma analogia entre nossas vidas e os evangelhos anunciados. Pois, é caindo em si (Lc 15,17), que renascemos para a vida espiritual, pessoal e profissional. Uma reflexão realizada em oração, Jejum e Penitência, para assim, desenvolvermos um espírito pronto para acolher o Cristo Ressuscitado. 

A oração é uma forma de aproximarmos mais de Deus, de adentrarmos mais em sua intimidade e de poder trazê-lo para nossa realidade diária. O Jejum como forma de sacríficio, é uma pedagogia que faz com seja possível perceber que, o que a humanidade realmente precisa é de Deus. Que suas seguranças não está nos bens corrosivos deste mundo. Que sua total dependência está no Criador de todas as coisas. A Igreja ensina e obriga que o jejum seja realizado pelo menos na quarta-feira de cinzas e na sexta-feira Santa. Mas, essas práticas devem ser exercitadas de acordo com a necessidade individual do cristão, sabendo ele o tempo de sua prática.
A cor litúrgica deste tempo é o roxo, que significa luto e penitência. Penitência que tem o mesmo significado que essas práticas, ou seja, reverter a renúncia praticada em atos de caridade e de serviços a comunidade. 
Uma das maravilhas da nossa Igreja, é que esse tempo, tem seu percurso acompanhado pela realização da Campanha da Fraternidade. Esta por sua vez, tem como atividade principal ajudar aos cristãos e as comunidades a concretizarem ações que transformem nossa sociedade a partir da existência de um problema, que necessita para a sua solução, a participação de todos. Isso gera um tempo de renovação para nossa Igreja, pois desperta o espírito comunitário na busca pelo bem comum, desenvolve ainda, um nova consciência, a de que todos são diretamente responsáveis na promoção humana.

Seus temas, abordam sempre aspectos da atual conjuntura. Desde as realidades sócio-político e econômico. Realidades sempre marcadas pelos atos de injustiça, exclusão ou que juntos, somam elevados índices de miséria. É preciso que diante de tanto descaso, a fé surja como um meio para resgatar a dignidade social, o equilibrio econômico e a verdade na política. 

A Campanha deste ano, tem como tema “Economia e Vida” e o lema “Vocês não podem servir a Deus e ao dinheiro” (Mt 6, 24). Somos chamados a uma reflexão sobre nossas prioridades. Sobre nossa busca desordenada pela riqueza e poder que geram pobreza, opressão e injustiça social. Pobreza como produto de decisões e de políticas humanas, estas por sua vez acontece porque escolhi mal meu político. 
E nós que fazemos parte dessa sociedade, temos por obrigação inadiável, nos comprometer em buscar alernativas e formas de reverter a situação dos nossos marginalizados, pobres e miseráveis. Agindo assim, poderemos aspirar um lugar entre os países desenvolvidos deste mundo. Aliás, nos meus cinco anos de faculdade, aprendi que para uma país se desenvolver, ele não está restrito somente ao crescimento econômico, mas se faz necessário também a cultura da sedimentação, fazendo com que exista a participação na busca por eliminar as desigualdades, sejam elas sociais, pessoais ou regionais. Fazer com que se descubra que o verdadeiro papel social, não é a cultura do consumo e de acumulação de riquezas, mas de partilha, justiça e igualdade. Lembro-me agora de uma frase daquele que é considerado o pai da Administração. "Não existe paises subdesenvolvidos, mas sim, mal administrados" Peter Drucker. 
É uma frase que está diretamente ligada ao nosso país. Um País de Ricos e famintos, considerado subdesenvolvido muito embora tenha recursos de sobra, mas vendemos esse recurso, vendemos a matéria prima, para depois comprarmos o produto. Quando em uma administração seja ela pública ou privada, existir interesses individuais, também existirá uma administração corrompida.
Infelizmente, sabemos que pelo próprio instinto de sobrevivência, o ser humano é capitalista por natureza, está fadado a sempre acumular, jamais subtrair ou dividir. Mas, como diz o grande iluminista do século XVIII, Russeau: "Todo homem nasce bom, mas em contato com a civilização, se corrompe". Então, enquanto cristão, preciso resgatar minhas verdadeiras origens, voltar ao meu estado original, e lutar para permanecer bom. Somente quando o homem passar a pensar mais no coletivo, mas na participação, na descentralização, no fim do seu egoísmo, haverá uma esperança para se administrar verdadeiramente uma país. Quando houver o fim dessa busca ávida dos bens desta vida, quando homem reconhecer que sua total dependência, jaz nas mãos do seu criador, quando por sua vez, procurar busca o Reino de Deus em primeiro lugar, haverá uma esperança para a humanidade. 
 
 
 





Wellington - Ministério de Formação, G.O.Semeando a paz.
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X RETIRO DE CARNAVAL: REFLEXÃO.








 O X Retiro de Carnaval realizado pela RCC de Pau dos Ferros, já deixa saudades. Foram muitas as alegrias, pessoas cantaram, dançaram, pularam, louvaram, oraram e choraram. Sim, muitas foram as lágrimas ali derramadas. Choro de curas interior, de arrependimento e de sentir a verdadeira a alegria que só Jesus pode dar e que só aqueles que o buscam, podem sentir. 
Graças e profecias que foram derramadas e proclamadas sobre homens e mulheres, crianças e jovens que saem com a certeza de que agora são luz para o mundo, e que enquanto luz, já não faz nenhum sentido permanecer com uma vazilha por cima, mas que trazem dentro de si, o verdadeiro desejo de levar essa luz, a este mundo de trevas. Mesmo que seja em um ambiente hostil ao anúncio como em nossa casa e família (pregação de segunda a tarde), mesmo assim, seremos testemunhas da verdade.
Aos que receberam de forma direta as palavras proféticas, já não resta outra coisa, a não ser ter a atitude e a coragem para assumir sua missão. Quantas almas se perderam e se perdem por dia pela nossa omissão. Pelas vezes que deixei de brilhar, pelas vezes que recebi as graças e as guardei comigo. Quantas almas já se perderam e se perdem por falta de orientação. Cada movimento nosso, cada atitude e atos que praticamos, nos aproxima de um destino, que só nos será possível chegar, se estivermos devidamente orientados. E a orientação que precisamos, não pode ser encontrada neste mundo. Ela não está na Bússola, nos mapas, na rosa dos ventos, no sol, lua ou estrelas. A única orientação que nos conduzirá à rota que leva para a vida eterna é a Bíblia.
O tema do X Retiro, tinha exatamente a missão de fazer com que todos que ali se encontravam, não somente receber essa orientação, mas sair com a certeza de que deveria agora, levá-la também a muitos outros e àqueles que lá, por alguma razão ou limitação, não puderam está. 
TUA PALAVRA É LUZ PARA O MEU CAMINHO. É a certeza que precisamos ter, para podermos sobreviver nesse mundo de trevas. Trevas morais e espirituais. No campo moral, presenciamos uma humanidade completamente entregue a lascívia, a perversão e a imoralidade sexual que corrompem e degradam nossas famílias, nossa sociedade e nossas crianças, como  a praga da pedofilia, fazendo  que nossos filhos independentes da faixa etária, tenham seus corpos violentados, em alguns casos, dilacerados pela violência do ato praticado. A corrupção no campo da política, a multiplicação de seitas e falsas religiões, caos na saúde pública, pragas sociais e pestes, fome, miséria, guerras e seus rumores, terremotos, tisunamis e ainda uma instabilidade na economia, que se um Primeiro Ministro cai de bicileta no oriente, todo o ocidente é afetado. No campo espiritual, doenças que surgem sem ser possível ter um diagnóstico, a vunerabilidade presente no homem que cede facilmente as armadilhas e ciladas do inimigo de Deus, ações malignas manifestadas por fenômenos incompreensíveis à inteligencia humana, atos praticados por homens que imediatamente após ato, já não sabem o porque que o levou a prática de tão cruel crime. Todo esse cenário, todo este vale de lágrimas em que vivemos, demonstra a imperiosa necessidade, de se ter a verdadeira orientação. De deixar ser conduzido pelo guia da verdade e nos permitir que sejamos colocados na rota que nos levará a uma realidade sem dor, sem sofrimento, sem mágoas, decepção, doenças, perdas ou qualquer tipo de choro. Uma realidade pensada por Deus no momento da criação. É esse o cenário ao qual somos destinados. O qual está nos reservado. O meu lugar e o seu, está reservado. Mesmo que façamos a escolha por não ir pra lá, este lugar permanecerá eternamente desocupado, porque foi criado e preparado para você e ninguém poderá ocupá-lo, exceto você. 

O choro de Jesus sobre Jerusalém(Lc 19,41-44), expresso momentos antes de ser traído, entregue e morto nas mãos daquela geração má e adúltera(homilia da segunda a tarde), revela um sentimento profundo de amor e compaixão para com seu povo. Um povo que não reconheceu o tempo favorável. 
Jesus chora por estes que não reconheceram e ainda não reconhece este tempo favorável, o tempo em que Ele se faz presente no nosso meio. O tempo da visitação de Deus. 
Chora, porque já não encontra o choro do arrependimento. porque corações endurecidos,já não permite que possamos ser lavados nas lágrimas desse arrependimento (homilia do sábado a noite). 

Chora, porque desprezamos e já não zelamos pela sua palavra e única fonte de orientação para a vida eterna. 
Chora, porque são muitas as almas que se perdem. Que saem da verdadeira rota e se lançam nos caminhos da perdição. 
Chora, porque é este o tempo favorável, o tempo da salvação e não está sendo reconhecido.(2Cor6,2). 
Chora, porque brincamos quando se é pra falar sério.
Chora, pela destruição e o destino eterno de muitos de seus filhos amados.
Chora.... por mim e por você. Porque estamos desperdiçando esse tempo.

Que possamos nos comover com o choro de Jesus e poder pedir a graça de poder chorar nosso arrependimento, de poder chorar pelos nossos pecados. Somos ovelhas perdidas que precisamos ser reencontradas. Somos o filho pródigo(pregação do domingo a tarde) que dissipando nossa herança(salvação), já não temos mais para onde ir, mas que Jesus deixa todo um rebanho e vem atrás de mim. Que no caminho de volta para casa, não me espera aproximar-se para que minha humilhação seja pública, mas como Pai que de longe já esperava ansiosamente pelo retorno do filho, que tendo compaixão, corre e o abraça ainda no caminho.(Lc 15,20b).

A grande lição, o poderoso ensinamento que fica para todos nós que estivemos presentes no X Retiro,bem como, a todos que por alguma razão lá não puderam está, mas que acompanham por esta reflexão, a incomensurável importância de se conhecer, compreender, viver e praticar a palavra de Deus. Não devemos tão somente ler, mas aprofundarmos, mergulharmos com muita intensidade para assim, entrarmos na verdadeira rota, ser guiados no verdadeiro caminho para a verdadeira vida, pois, ela é Lâmpada para os meus pés, e Luz para os meus caminhos.

Wellington Dantas - Ministério de Formação, Grupo de Oração Semeando a paz.
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CIDADES QUE REGISTRARAM PRSENÇA NO X RETIRO.








 MARCELINO VIEIRA(à esquerda). DR. SEVERIANO (a baixo).





 
 
 



ENCANTO. 
 
 
REGISTRAMOS AINDA AS PRESENÇAS DE SAO FCO DO OESTE, FRANCISCO DANTAS, SÃO MIGUEL E RAFAEL FERNANDES.
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CLICKS DO X RETIRO DE CARNAVAL.








 NO OLHAR, A CERTEZA DE UM FUTURO ILUMINADO DE ESPERANÇA. DEUS ABENÇÕE.
 (esquerda p/ direira)MOSSORÓ, PAU DOS FERROS E SÃO MIGUEL

CASAL DE NEÓFITOS: BEM VINDOS A RCC!


 NOS OLHOS DO CASAL, A EXPRESSÃO DE UMA JANELA PARA ALMA QUE REVELA A SEDE E FOME PELA PALAVRA

 BANNER DO GRUPO DE ORAÇÃO SEMEANDO A PAZ.

 IRMÃO ROBERTO, REGISTRA O TEMA DO RETIRO PELA FOTO QUE ENTRARÁ PARA OS ANAIS DA SUA HISTÓRIA E DE SUAS RECORDAÇÕES.

 COORDENAÇÃO, DE OLHO NO FUTURO REBANHO.

 AMIGAS E IRMÃS NA FÉ.

 PROFETAS DE UM NOVO TEMPO.

 MOMENTO DE ADORAÇÃO E DE PROFUNDA ESPIRITUALIDADE

 IRMAOZINHO MAX E OS VISITANTES, ANIMADOS, POSAM E EXPRESSAM SUA ALEGRIA.

TRIO NORDESTINO. AS BACKS NO MOMENTO DA ANIMAÇÃO.

 SINCRONISMOS NOS SORRISOS E NA ALEGRIA, REVELAM A SINTONIA DAS ALMAS DAS IRMÃS ALINE E NATÁLIA.

 COORDENADORES DOS GRUPOS DE ORAÇÃO LOCAL E O CONVIDADO JOÃO MARIA(à esquerda).

 O IRMÃO MONAILSON, É A ANTE-VISÃO DE UM FUTURO PRÓXIMO. UM ESCOLHIDO POR DEUS PARA GUIAR O SEU POVO.

AMIGAS, CUNHADAS E IRMÃS. NA EXPRESSÃO FACIAL, A ALEGRIA QUE VEM DE DENTRO.
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ENQUANTO ISSO NOS BASTIDORES...








 SERVOS SERVINDO E LOUVANDO A DEUS.
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Quem somos



	

Semeando a Paz


	Pau dos Ferros, RN, Brazil
	O Grupo de Oração Semeando a Paz, assim como todo grupo de Oração da RCC, tem como objetivo desencadear a graça do pentecostes pessoal, levando a assembleia à plenitude e ao transbordamento do Espírito. As reuniões acontecem todos os domingos, às 19:00hs, no Santuário São Benedito. Seja você também um semeador da Paz.
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